



Los aeropuertos de Aena registran más de 25,4 millones de pasajeros en mayo, un 14,4% más que el año pasado

- Este dato es un 3,4% superior al de 2019
- Los aeropuertos operaron en el último mes 215.257 movimientos de aeronaves y se transportaron 87.583 toneladas de carga en toda la red
- En los cinco primeros meses del año, se alcanzaron casi 103 millones de pasajeros, un 27,7% más que en 2022 y un 2,3% más que en 2019

12 de junio de 2023

Los aeropuertos de la red de Aena han cerrado el mes de mayo de 2023 con 25.476.066 pasajeros, un 14,4% más que en el mismo mes del año anterior. Esta cifra representa un aumento del 3,4% respecto a los datos de 2019. Mayo es el quinto mes consecutivo en el que se superan los datos de hace cuatro años.

En mayo de 2023, se gestionaron 215.257 movimientos de aeronaves, lo que significa superar en un 3,1% los datos de 2022; y se movieron 87.583 toneladas de mercancía, un 5,5% más frente a mayo del año pasado.

Del total de viajeros registrados en mayo, 25.417.978 correspondieron a pasajeros comerciales. De ellos, 17.335.127 viajaron en vuelos internacionales, un 14,9% más respecto a mayo de 2022, mientras que lo hicieron en vuelos nacionales 8.082.851, un 13,5% más que en el mismo mes del año pasado.

Entre enero y mayo de 2023, han pasado por los aeropuertos de la red de Aena 102.942.204 viajeros (un 27,7% más que en 2022 y un 2,3% sobre los datos de 2019), se registraron 910.806 movimientos de aeronaves (+12,2%) y se transportaron 424.492 toneladas de mercancía, que supone un 2,7% más que en el mismo periodo de 2022.

Pasajeros

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas registró el mayor número de pasajeros en el quinto mes del año con 5.053.366, lo que representa un crecimiento del 16,8% frente a mayo del pasado año.

Le siguen Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 4.477.108 (+17,2% respecto a 2022); Palma de Mallorca, con 3.421.182 (+9,7%); Málaga-Costa del Sol, con 2.151.259 (+16,1%); Alicante-Elche Miguel Hernández, con 1.500.278 (+18%); Gran Canaria, con 998.304 (+10,7%) e Ibiza, con 971.129 pasajeros, lo que supone un ascenso del 13,4% sobre los pasajeros alcanzados en mayo de 2022.

Operaciones

En cuanto al número de operaciones, el aeropuerto que registró más movimientos en mayo fue Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con un total de 33.359 (+8,6% respecto a 2022), seguido de Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 28.715 vuelos (+7,7%); Palma de Mallorca, con 24.399 (+0,6%); Málaga-Costa del Sol, con 15.230 (+7,6%); Gran Canaria, con 9.814 (+6,8%); Alicante-Elche Miguel Hernández, con 9.619 (+9,6%); elbiza, con 8.365 aterrizajes y despegues, un 2,2% más respecto a mayo de 2022.

Carga

En cuanto al tráfico de mercancías, el aeropuerto que registró mayor volumen de carga fue Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con 53.364 toneladas, un 13,1% más con respecto al mismo mes de 2022. Le siguen los aeropuertos Josep Tarradellas Barcelona-El Prat, con 13.498 toneladas (-1,5% comparado con 2022); Zaragoza, que registró 7.807 toneladas (-12,7%) y Vitoria, con 6.343 toneladas, lo que supone un 3,2% menos que en el mismo mes de 2022.